
Augusta. Depuratore comunale,
Munafò (Uil): "Attesa troppo
lunga, adesso basta"
“Una  questione  di  fondamentale  importanza,  che
l’amministrazione  comunale  non  ha  ancora  affrontato”.  Il
segretario  della  Uil  Siracusa-Ragusa-Gela,  Stefano  Munafò
torna con queste parole ad occuparsi della vicenda depuratore,
non  ancora  realizzato,  nonostante  fosse  stata  prospettata
perfino l’ipotesi di costruirne, ad Augusta, più d’uno.
“Qui ne basterebbe anche uno ma che si faccia in fretta- tuona
Munafò  -Perché  non  pensare  di  realizzare  un  collettore
fognario così come è stato fatto per l’isola di Ortigia a
Siracusa? Immediato, semplice e di rapida soluzione. Non si
può andare dietro alla burocrazia, è arrivato il momento che
la politica faccia la sua parte perché solo così è possibile
aggirare  gli  ostacoli  e  snellire  tanti  procedimenti”.
L’esponente  della  Uil,  nelle  scorse  settimana,  aveva
sollecitato  l’intervento  della  nuova  deputazione  siracusana
all’Ars.  “Spero  -aggiunge-  che  la  nuova  classe  dirigente
capisca quali siano le reali esigenze di questo territorio.
Augusta non presenta certamente un bel biglietto da visita
vista  l’importanza  strategica  che  riveste  per  il  nostro
territorio”.
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